



BAIRRIÈRES OUVERTES

Edition d'ASCQ

NOUVELLE SÉRIE

Prix de soutien : 0,50 fr.

MENSUEL

Ils préparent leur profession de foi

« ILS » LA PRÉPARENT !... LES PARENTS D'ABORD !

N'est-ce pas une date qu'ils ont retenue depuis longtemps !... Et toute la famille, les amis sont prévenus. Et l'on rajeunit la maison et l'on rhabille toute la famille !

Pourquoi tant de goût pour cette fête de Communion Solennelle ? Pour la fête, bien sûr. Nous avons besoin tellement de fête dans ce monde d'aujourd'hui !

Pour célébrer aussi « que ce petit est devenu grand ». Il y a une certaine fierté d'avoir « élevé » son enfant, de l'avoir mené jusqu'à cet âge de « 12 ans » qui voit s'ouvrir une période difficile et pourtant pleine de promesses. Et, plus ou moins confusément, chacun se dit que le Seigneur ne peut être indifférent à des enfants qui deviennent des hommes, des femmes !

ILS LA PRÉPARENT, EUX, LES PRÊTRES, LES CATECHISTES qui, durant 4 ans, ont essayé d'apprendre aux enfants à vivre à la manière de Jésus-Christ. Ils ont trouvé des Richesses dans ces enfants modernes, avides de questions et qui veulent des explications claires. Ils ont trouvé des moments de découragement devant des enfants marqués par le CONFORT et que n'intéresse pas beaucoup la vie des autres que propose Jésus-Christ. Ils se sont même demandé si ça servait à quelque chose... devant des enfants décidés à « tout laisser tomber » le lendemain de la fête, avec le parfait accord de leurs parents. Et pourtant, ils se sont accrochés... Patiemment ils ont essayé de cheminer avec les Parents, d'intéresser davantage les enfants. Et si le bilan est bien souvent décevant, ils croient quand même, qu'à travers cette dernière fête, il restera aux uns et aux autres le souvenir d'une Assemblée où il était plus question d'amour que de haine, de pardon que de rancune !

ILS L'ONT ENFIN PRÉPARE, EUX, LES ENFANTS !

Avec l'insouciance de leur âge mais aussi le désir de faire quelque chose de VRAI !... Avec la joie des cadeaux, bien sûr, mais aussi avec l'impression qu'on comptait sur eux, qu'on les préparait pour des GRANDS.

Elle ne ressemble plus guère à la nôtre la Communion Solennelle d'aujourd'hui.. Elle varie d'une paroisse à l'autre (et même d'une année à l'autre). Il n'y a plus de formule toute faite. Non ! Aujourd'hui, on demande à l'enfant de « DIRE » où il en est de sa Foi. Non pas ce qu'il sait, non pas ce qu'il fera demain. Mais AUJOURD'HUI, où en es-tu de ta Foi ?

Pourquoi s'étonner alors des réponses diverses ?
« Moi, je l'aime, Jésus-Christ »
« Moi, je crois qu'il est bon »
« C'était sans doute un type formidable ! »

Une étape. Demain ils en sauront plus. Ils découvriront combien cette vie par Jésus-Christ est à la fois difficile et passionnante. Première Profession de foi. Cela veut dire qu'il en faudrait d'autres, beaucoup d'autres ! Et nous, quel que soit notre âge, n'est-il pas temps aussi de nous demander : Et moi, où en suis-je ? Quelle est ma Profession de Foi aujourd'hui ?

PROFESSION DE FOI 1973

Paroisse
St-Pierre
Ascq

Le 10 juin 1973, Fête de la Pentecôte, pendant la messe de onze heures, 53 enfants (28 garçons et 25 filles) feront leur profession de foi en l'église Saint-Pierre, à Ascq.

Voici la liste de ces enfants :

Bernard BESSAU, Renoit BRABANT, Patrick BRETON, Frédéric BREYER, Jean-Luc CLAUS, Jean-Charles DECONNINCK, Etienne DEFAUT, Dominique DELEPIERRE, Régis DELESALLE, Jean-Paul DEMEESTER, Bertrand DETAVERNIER, Damien RETAVERNIER, Patrick DIEHL, Dominique DUCATEAU, Eric DUQUESNE, Nicolas DUSART, Etienne FOULON, Pascal GODEFRROY, Gilles GUYOT, Paul-Henri LABIS, Patrick LANGLARD, Michel LEFRERE, Stéphane PANKOWIAK, Thierry SAINT-GHISLAIN, Arnaud SALON, Jean-Pierre SIX, Ghislain VERDUYN, Philippe VERSTREPEN

Fabienne BLANCHATTE, Véronique BONNIER, Sylvie BRETON, Emmanuelle CALLENS, Fabienne DELESALLE, Suzanne DESMET, Marie-Christine DUCATEAU, Véronique DUFIEFS, Isabelle DUMORTIER, Dominique EGO, Pascaline GENGEMGRE, Isabelle HECQUET, Michèle KOWALSKI, Florence LAURIDANT, Martine LECLERCQ, Patricia MAILLET, Véronique MAUROY, Béatrice NOE, Christine NUTTEN, Sylvie PAINTIAUX, Joëlle PILARD, Blandine PREYS, Corinne SALON, Véronique STEVENART, Marie-Dominique TOUSSAINT.

★

Tous,
en famille et avec vos amis
rendez-vous à la
FOIRE AUX PLAISIRS

les 3 et 4 juin 1973

KERMESSE

au profit des Ecoles Libres

Salle de l'Estrielle, à Ascq

29^{me} anniversaire du massacre du 2 avril 1944



Le dimanche des Rameaux, 15 avril, les Ascquois ont commémoré le souvenir du massacre

des Rameaux 1944. La municipalité, les sociétés locales, les

familles des victimes et de nombreux habitants y ont participé.

Clichés «La Voix du Nord»

40^{me} anniversaire de l'Avenir Musical

Le 6 mai 1973, L'Avenir Musical a fêté son quarantième anniversaire. Malgré un temps peu clément, la journée fut en tous points réussie et bon nombre d'Ascquois assistèrent aux divers concerts donnés à cette occasion

Hélas, le Directeur de cette société, Monsieur Arthur Leclercq, n'a pu participer à cette belle manifestation ; la mort venait de le frapper, et la veille, le 5 mai, au cours d'émouvante funérailles, ses amis de L'Avenir lui

rendaient un dernier hommage. Il aurait dû, le lendemain, recevoir la médaille de l'Etoile Fédérale.

Plusieurs membres de L'Avenir Musical reçurent des distinc-

tions : Monsieur Damide fut décoré de l'Etoile Fédérale.

Messieurs Louis Courselle, Romane Cadja, André Kint, Albert Naets, Eugène et Marcel Paulvaiche, Roger Verdière de la médaille d'honneur argentée.

Messieurs Pierre Dupriez, Daniel Dujardin et Daniel Wacquez de la médaille d'honneur bronzée

Nous sommes heureux d'adresser nos plus vives félicitations à tous ces médaillés et les remercions de leur dévouement pour leur participation aux diverses manifestations locales.



NOS MÉDAILLÉS DU TRAVAIL

Le premier mai 1973, 17 personnes d'Ascq reçurent la Médaille du Travail au cours d'une brève cérémonie.

Nous sommes heureux de publier cette liste et adressons à chacun des médaillés nos plus vives félicitations et nos meilleurs vœux.

ECHELON OR :

Madame DELANNOY, née JENART, 132, rue de l'Abbé Lemire.

ECHELON VERMEIL :

MM. DAERDEN Marius, 31, rue Charles Ronsse ; DELECLUSE Charles, rue Gaston Baratte, DUJARDIN Edmond, 5, rue du Dis-

pensaire ; SIX Jérôme, 33, rue des Martyrs.

ECHELON ARGENT :

MM. BOURDEAUD'HUY André, 35, rue du Docteur Roux ; COURSELLE Louis, 33, rue des Fusillés ; DUFOSSÉ Pierre, 172, rue Gaston Baratte ; DUPONT Gilbert, 61, rue Kléber ; GADJA Roman, 91, rue Abbé Cousin ; GILLEMAN Geroges, 31, rue Mangin ; LACMANS Eugène, 119, rue des Fusillés ; Madame LEBRUN, née WAROUX Joséphine, 9, rue Rousseau ; MM. PILLOT Camille, 41, rue Mangin ; SALEMBIER Paul 68, rue Thiers ; Madame SLABIK, née DUFLOUCQ Denise, 96, rue des Fusillés ; M. WOUTERS André, 1, rue Négrier.